
昨
年
12
月
１
日
に
品
川
区
が
羽
田
新

ル
ー
ト
の
品
川
区
民
ア
ン
ケ
ー
ト
結
果

報
告
（
速
報
）
を
発
表
。
新
ル
ー
ト
が

区
民
に
与
え
る
影
響
の
大
き
さ
が
明
ら

か
に
な
り
ま
し
た
。

全
区
民
ア
ン
ケ
ー
ト
に
回
答
し
た
方

は
８
．
７
万
人
で
、
回
答
率
２
４
．
３

％
に
も
の
ぼ
り
ま
す
。
区
民
の
４
人
に

１
人
が
回
答
し
た
こ
れ
ほ
ど
大
規
模
な

ア
ン
ケ
ー
ト
は
滅
多
に
あ
り
ま
せ
ん
。

「
生
活
や
暮
ら
し
の
中
で
、
ど
の
程

度
影
響
を
受
け
て
い
る
か
」
の
質
問
に
、

「
影
響
を
受
け
て
い
る
」
（
２
０
．
９

％
）
と
「
や
や
影
響
を
受
け
て
い
る
」

（
２
３
．
６
％
）
を
合
わ
せ
た
「
影
響

を
受
け
て
い
る
」
は
４
４
．
５
％
に
の

ぼ
り
ま
し
た
。

新
ル
ー
ト
直
下
で
は
東
大
井
（
６
６

％
）
、
勝
島
（
６
４
．
９
％
）
、
西
品

川
（
６
２
．
４
％
）
な
ど
６
割
を
超
え

る
と
こ
ろ
が
続
出
（
詳
細
は
裏
面
）
。

豊
町
（
４
２
．
６
％
）
、
戸
越
（
３

７
．
４
％
）
、
二
葉
（
３
６
．
７
％
）

で
は
ル
ー
ト
か
ら
離
れ
た
地
域
と
比
較

し
て
影
響
が
大
き
く
な
っ
て
い
ま
す
。

具
体
的
な
影
響
に
つ
い
て
は
「
騒
音
」

（
８
８
．
９
％
）
、
「
落
下
物
な
ど
安

全
性
へ
の
不
安
」
（
６
１
．
８
％
）
が

突
出
。
騒
音
の
影
響
は
ル
ー
ト
直
下
以

外
に
も
。
影
響
を
受
け
て
い
る
方
の
う

ち
負
担
を
感
じ
て
い
る
方
は
80
％
に
も

の
ぼ
り
ま
し
た
。

ア
ン
ケ
ー
ト
は
新
ル
ー
ト
中
止
を
求

め
て
き
た
運
動
の
成
果
で
す
。
結
果
を

活
か
し
新
ル
ー
ト
は
撤
回
へ
、
声
を
上

げ
ま
し
ょ
う
！
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日本共産党 品川区議会議員 区政報告

のだて稔史プロフィール

1985年品川区生まれ、38歳。八潮北小、八潮中、都立雪谷高校、東洋大学工学部建築学科卒。建築設計事務所で
6年間働く。2015年4月初当選。戸越5丁目在住。家族は両親と兄。ジブリ映画、バドミントン、テニスが好き。

ニ
ュ
ー
ス

区
政
報
告
に
つ
い
て

ご
意
見
、
ご
要
望
を

お
寄
せ
下
さ
い
。

％

羽田新ルートのアンケート

区
民
の
４
人
に
１
人
が
回
答

アンケート概要
【対象】中学生を除く15歳以

上の全区民（35万8,035人）

【調査方法】郵送配布/郵送回

収又はインターネット回答

【有効回答数】87,086人

（回答率24.3％）
【調査期間】2023年8/1～9/20

詳しいアンケート

結果はこちら▶
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２月13日（火） 午後６時～８時

会場：のだて稔史事務所 豊町６-２-１

お気軽にご相談下さい。弁護士と一緒にお話を伺います。

できるだけ事前にご連絡下さい。℡３７８６-６６７４

法
律
相
談

無
料

▲ニュースの
バックナンバー
はこちらから

◀1月6日、戸越公園駅前で新春宣伝を行
いました。多くの方が参加。能登半島地震

の災害救援募金も訴え、多くの方にご協力

頂きました。通り過ぎて戻ってくる方やジーっ

と見て募金する方も。被災者支援に力を尽

くします。新年が希望のある年になるよう

引き続き頑張ります。

羽田新ルートについて
地区別の影響を受けている割合

※品川区民アンケート結果報告（速報）より


